BONS-EN-CHABLAIS

Beaucoup de monde pour le spectacle organisé par l'APEL

Myriam Louis-Rigal, présidente de l'association des parents d'élèves de l'école Saint-Joseph de Bons s'est dit « très émue et ravie de voir autant de monde pour cette première manifestation de l'année ».

Venu de toutes les communes voisines et de Suisse, la salle des fêtes de Bons a eu beaucoup de mal à accueillir tous les enfants accompagnés de leurs parents pour assister au spectacle enchanteur de Sonia Grimm. Accompagnée par une trentaine d'enfants âgés de 4 à 12 ans, ce spectacle musical a conquis les enfants, mais aussi les parents surpris par la qualité du spectacle. « On n'a pas cherché à faire de bénéfice pour ce spectacle, mais surtout a proposé un spectacle de qualité », a tenu à souligner Myriam Louis-Rigal.

De nombreux projets sont prévus par l'APEL composée de 24 membres très actifs. Les idées ne manquent donc pas.



Sonia Grimm était accompagnée par une trentaine d'enfants âgés de 4 à 12 ans pour un spectacle musical.